
 

 

 

INDICAÇÃO Nº 1.307/2019 
De 16 de setembro de 2019. 

 
 

Os Vereadores TIAGO RAFAEL BUDKE e 
DEINNER JARBIEL MAURER  integrantes 
da Bancada do PP, vem a este Egrégio 
Plenário submeter à apreciação e posterior 
votação a seguinte: 

 
 

INDICAÇÃO 
 

Solicita ao Executivo Municipal, a confecção e distribuição de adesivos veiculares com 

Brasão e nome do município para os proprietários de veículos que possuem a placa do 

Mercosul, a fim de melhorar a segurança no município. 

 

Justificativa: Essa medida visa a segurança na fiscalização pela Brigada Militar, 

bem como, pela própria comunidade, através da identificação dos veículos emplacados 

em Quinze de Novembro. 

Nos municípios pequenos, veículos de outros lugares, considerados estranhos aos 

moradores, podem gerar alertas para as autoridades de segurança que, por sua vez, 

podem evitar alguma atividade criminosa. 

É importante ressaltar, que as novas placas azuis do Mercosul criaram insegurança pela 

dificuldade de identificação dos veículos vindos de outras regiões. Para saber a origem 

de registro do veículo é preciso ler o QR Code (código bidimensional), localizado do 

lado esquerdo da placa (isso tem dificultado até mesmo o trabalho da Polícia). Somente 

no Rio Grande do Sul, segundo o governo estadual, aproximadamente 500 mil veículos 

já circulam com o emplacamento que não mostra o nome das cidades, apenas o país. 

O governo federal já anunciou mudanças na placa azul e branca, mas a inclusão da 

cidade não está entre elas. Por isso, estes Vereadores acreditam que a alternativa é 

distribuir aos habitantes, adesivos refletivos, sendo que o autocolante deverá ser fixado 

na parte traseira dos veículos, ao lado da placa. 

Além da questão da segurança, o uso dos adesivos também ajudará na divulgação do 

nosso município. Outros municípios do Estado já aderiram a essa ideia. 

Diante do exposto e atendendo a nossa população, que por várias vezes já nos sugeriram 

a adesão aos adesivos, e certos de que daremos mais segurança aos nossos cidadãos, 

pedimos uma atenção especial no caso. 

           Diante do exposto e atendendo a nossa população, pedimos uma atenção especial 

no caso. 

 

                 Deinner Jarbiel Maurer        Tiago Rafael Budke 

                       Vereador (PP)              Vereador (PP) 


